
 

♣クラブ協議会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SAA                稲川 和成委員長 
常に明るい楽しい例会の雰囲気をつくり、例会がスムー
ズに進行するよう心がけてきました。出席率は 50％く
らいだったと思います。 
 
会員研修委員会         大杉 能弘委員長 
会員の皆様にロータリーについて理解をいただくため、
外部の講師を招いて「ロータリーとは」のタイトルで卓
話をと考えておりましたが、実現できませんでした。次
年度に託したいと思います。 
 
プログラム委員会        増田  徹委員長 
前期プログラムは昨年の 5 月 22 日にプログラム委員会
を開催し、月３回の例会を基準に作成しました。その内
に夜間例会を１回開催し、親睦を図って参りました。 
ロータリーの五つの価値観の中に親睦（フェローシッ
プ）がうたわれています。夜間例会で交流を図ることは
ロータリーのひとつのフェローシップです。後期は昨年
の 11 月 28 日にプログラム委員会を開催し、1 月の新年
会から始まり、月 3 回のペースで例会プログラムを作成
しました。昨年の５月にコロナ感染症が２類から５類に
移行し、規制が解かれましたが、３年間のコロナでの停
滞期間は規制解除後も生活に大きな影響を及ぼしまし
た。ロータリー活動にも多大な影響を受け、出席率の減
少、奉仕活動の制約等、厳しい環境下でありましたが、
皆様にはご協力を頂きまして誠にありがとうございまし
た。 
 
出席・ニコニコ委員会      藤原 忠由委員長 
次年度の社会奉仕・青少年奉仕事業を行う大事な予算と
なります。今年度ニコニコ目標額 50 万円とさせていた
だきましたが、現在 379,000 円でございます。引続きご
協力よろしくお願いいたします。 
 
親睦委員会           切通 勇次委員長 
会長指示であるゴルフコンペを開催することができまし
た。予算的には会員が増えたこともあり、少しオーバー
をしてしまいました。至らない点もあったと思いますが
予定通り行うことができたと思います。 
 
会員増強維委員会        髙柳 恵造委員長 
会員増強に力を入れたことで、今年度 9 名の増強となり
ました。（9 名の増強は川口北 RC と浦和 RC）2770 地区
内では 3 位となります。12 グループでは 1 位です。ご
協力ありがとうございました。 
 
広報委員会           磯  利昭委員長 
HP・フェイスブック更新・週報作成を行いました。 
クラブ奉仕事業等を HP 活動報告やフェイスブックへ掲
載したことで周知いただけたのではないかと思います。
一年間ご協力ありがとうございました。 
 
職業奉仕委員会         須田  清委員長 
今年度は報告する活動はございませんでした。しかし、
会員の皆様が健康で仕事等で努力することができている
事こそが職業奉仕を実現していると思っております。 
 
 
 

社会奉仕委員会         小林  忠委員長 
今年度の社会奉仕事業はたくさんございました。財団
補助金事業は特定非営利活動法人就労継続支援 B 型
「たいむ」へ上下ヒート式シーラー・電子ミシンセッ
トを支援いたしました。芝ふるさとまつりでは売上金
を川口市福祉協会へ寄付・太陽の家へは電子レンジ 2
台を寄贈いたしました。今年度からフードドライブ事
業を行いました。引続き継続していきたいと思いま
す。一年間ご協力ありがとうございました。 
    
国際奉仕委員会         大杉 能弘委員長 
次年度は 50 周年となります。計画、立案を次年度に託
したいと思います。 
 
青少年奉仕委員会        奥富 精一委員長 
インターアクト事業 韓国団訪日に向けて、委員会を開
催し受入等の日程スケジュールについて打ち合わせを
し、2/1 からホン・ハヨンさんを受入いたしました。
ホストファミリーについては訪韓学生宅にお願いをし
ました。成功例だったと思います。3 月には川口北高
の小林まなさんが韓国へ（ホストファミリーはホンハ
ヨン宅）皆様ご協力ありがとうございました。 
 
ロータリー財団委員会      森田 康之委員長 
財団寄付は、地区補助金事業やポリオ撲滅、財団奨学
生の支援等に使われます。ベネファクターをはじめ皆
様のご協力ありがとうございました。 
 
米山奨学委員会         森田 康之委員長 
米山寄付は日本で学ぶ外国人留学生への奨学金となり
ます。寄付のお願いが遅くなりましたが、今年度も 6
月 30 日までございますので、皆様のご協力よろしくお
願いいたします。 
 
 
 
 
 
 

♣出席・ニコニコ報告   藤原 忠由委員長 
 
森川 昌紀 本日は宜しくお願いします 
田中 一任 本日もよろしくお願いします 
稲川 和成 13 日(木)午前 10 時～市議会で自民党代表

質問で登壇します 
上地龍之介 よろしくお願いいたします 
大杉 能弘 森川会長田中幹事会員の皆様一年間御苦

労様でした来年は創立 50 周年になります
クラブの発展を祈ります 

奥富 精一 クラブ協議会よろしくお願い致します 
切通 勇次 本日もよろしくお願いします 
小林  忠 今日はクラブ協議会 お疲れ様でした 
須田  清 祝 大谷 15 号！ 
藤原 忠由 宜しくお願い致します 
森田 康之 森川会長田中幹事 1 年間ご苦労さま 

  
11 口 39,000 円 累計 396,000 円 

 

会員数 出席 計算 MU % 

32 11 29 1 41 

 


